

Gemeinde Stuhr  
Herrn Bürgermeister Korte  
Rathaus  
Blockener Str. 6  
28816 Stuhr

14. September 2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Gemeinde Stuhr stellt folgenden Antrag zur Beratung im Ausschuss für Gemeindeentwicklung sowie im Rat.

Mit freundlichen Grüßen



Jan-A. Meyer-Diekema  
stellv. Vorsitzender

## **Antrag**

Der Rat der Gemeinde Stuhr möge beschließen:

Auf den beidseitigen Fahrbahnen der Bassumer Straße werden in der gesamten notwendigen Straßenlänge (Bremer Straße bis Kreisverkehr) Radfahrschutzstreifen markiert und mit Fahrradsymbol - Piktogrammen versehen.

Die Maßnahme soll umgehend bei geringstem Kostenaufwand durchgeführt werden.

## **Begründung:**

Der Ausbau der Bassumer Straße nach der vorgelegten Machbarkeitsstudie konnte aus bekannten Gründen noch nicht vorgenommen werden.

Der darin enthaltene Vorschlag für Radfahrschutzstreifen kann mit geringen Mitteln zum Schutz der immer mehr werdenden Radfahrer – insbesondere auch mit Pedelec-Rädern und Elektrorollern – und der Vielzahl von Fußgängern vorgezogen werden.

Aus einer solchen Maßnahme können die nötigen Erfahrungen für den Endausbau gewonnen werden.

Gleichzeitig kann – mit geeigneten Profilaumsegmenten an den Bürgersteigkanten, ähnlich wie in der Schulstraße in Varrel - über eine durchgängige Fahrgeschwindigkeit von 30 km/h auf der Bassumer Straße entschieden werden.

Anhand von einer Vielzahl von Fotos über den Istzustand auf beiden Seiten der Straße wird ersichtlich, dass es eine große Zahl von Konfliktpunkten für Fußgänger und Radfahrer sowie für Radfahrer und Kraftfahrzeuge gibt.

An manchen Stellen ist der gemeinsame Rad- und Fußweg gerade breit genug für einen Radfahrer oder einen Fußgänger.

(Die Fotos sind über die Homepage der FDP Stuhr unter [www.fdp-stuhr.de](http://www.fdp-stuhr.de) einzusehen)

Es gilt der allgemeinen Verkehrssicherheit und insbesondere dem Schutz der Schülerinnen und Schüler Rechnung zu tragen.

Anlagen: Fotos